

## Wo „Ideen gedeihen“

*Der im Juni neu gegründete Rotary Club „Ortenau-Liberty“ hat im Offenburger Hotel „Liberty“ sein Clublokal. Darauf weist jetzt eine goldene Plakette hin.*



**Freuen sich, im Hotel „Liberty“ ihre Club-Heimat gefunden zu haben (von links): Rotarier Maik Förster, Hoteldirektor Christian Henninger und Clubpräsident Claudio Labianca.** Foto: Club **Offenburg** (red/sb). Eine neue goldene Plakette ziert die historische Backsteinmauer am Eingang des Offenburger Hotels „Liberty“ in der Grabenallee: Claudio Labianca, Präsident des im Juni neu gegründeten Rotary Clubs „Ortenau- Liberty“, hat gemeinsam mit Rotarier Maik Förster und dem neuen Liberty-Direktor Christian Henninger das Schild am Montagnachmittag eingeweiht, wie es in einer Pressemitteilung des Clubs heißt. „Nun ist unser Clublokal komplett“, freut sich Labianca. „Wir sind damit auch nach außen hin präsent und für Rotarier aus der ganzen Welt sichtbar. Das Hotel ‚Liberty‘ ist eine einzigartige Architektur und steht für Freiheit und Weltoffenheit. Damit passt es ganz hervorragend zu unseren Werten. Wir sind sehr stolz, hier unsere Club-Heimat gefunden zu haben“, so Labianca.

Das Offenburger Hotel „Liberty“ in der Grabenallee hat schon viele Auszeichnungen gewonnen, zuletzt wurde das „Design-Hotel der Extraklasse“ („Architektur international“) vom „Großen Restaurant & Hotel Guide“ zum Hotel des Jahres 2022 für Deutschland gekürt, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Nun ziert die neue goldene Plakette den Hoteleingang.

„Ich danke den Rotariern für die Ehre, als Clublokal das ‚Liberty‘ zu wählen: ein Ort, an dem Ideen gedeihen, Freundschaften erblühen und der Geist des Dienstes stets willkommen ist“, wird Hoteldirektor Henninger zitiert.

Jeden Montag tagt der inzwischen auf 28 Mitglieder angewachsene Rotary-Club im lichtdurchfluteten Kubus des Hotels und nutzt das breite Tagungsangebot für seine regelmäßigen Treffen. Der Fokus des Clubs liegt auf sozialen Projekten, der Freude am sozialen Engagement und der Förderungen in der Region.

In Deutschland gibt es mehr als 1000 Clubs mit über 55.000 Rotarierinnen und Rotariern. Weltweit bilden inzwischen über eine Million Mitglieder ein aktives, sozial engagiertes Netzwerk.